本部だより NO.1

令和4年6月30日 広島市立亀山小学校 PTA 会長 北川 誠

小夏の候、PTA会員の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は亀山小学校PTA活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年度もすでに2か月が経過し、PTA各部の活動は徐々に動き出しております。しかしながら依然として本部役員の人数は足りておらず、来年度以降の活動継続が非常に厳しい状況です。

子どもたちや先生方、保護者にとって有意義なPTAであるために、役員一人一人が無理なく活動できるよう変革しなければならない時期に来ていると思います。

年度の途中ですが、本部役員に加入していただくことは可能です。今後の亀山小学校をよりよくするために、皆様の積極的なご参加を切に願います。よろしくお願いいたします。

PTA会長 北川 誠

本年度PTA副会長の平岡秀典です。何卒よろしくお願いいたします。

前年度も副会長としましてPTA活動に参加させていただきましたが、まだまだ分からないことばかりですので、会員の皆様には、何かとご迷惑をかけることがあるかもしれませんが、ご容赦いただけるようお願いいたします。

3年前からPTA活動に参加し、その内容を少しずつ理解をし始めた程度ではありますが、コロナ禍と言うこともあり、微力ではありますが何とか運営に尽力しております。

会員の方々にとりましてPTAの存在はなんだか面倒くさそうなものとして意識されているのではないかと思います。

そんな皆様に、本年度からPTAの部員もしくは委員としての参加だけでなく、**本 部活動の補助をしていただく方を募集しています**ので、実際の活動を応援する形で 参加していただき、PTA活動の内容を知っていただくことによって理解を深めて もらい、気軽に参加できるPTA活動になるよう私たちの方からみなさまに働きかけていきたいと思います。

「子どもたちに充実した学校生活」を過ごさせてあげるためにも皆様のお力が必要です。

変える・変わる時期に来ていますので皆様のご意見やアドバイスをいただき一緒に PTA活動を盛り上げていきましょう!

> 平岡副会長から メッセージ

各部からのお知らせ

❤文化部

ベルマークとインクカートリッジ【**キャノン・エプソン・ブラザー**の<u>純正品のみ】</u> の回収にご協力をお願いします。

❤厚生部

【お譲り会】と【運動会のお手伝い】の2つとさせていただきたいと思います。皆様のご協力よろしくお願いいたします。

❤広報部

PTA新聞第187号(前期号)は、コロナ禍ですが部の方々の協力や工夫のおかげで発行予定日は夏休み前です。変更がある場合は、またご連絡いたします。

❤生活部

クリーンキャンペーンについて→毎年11月初日に行っておりましたが、3校協議の結果、今年度も中止となりました。詳細については改めて案内いたします。 梅雨入りし、蒸し暑い日も増えてきました。熱中症対策として、様子を見て水筒 (お茶多め) やタオルを持たせてください。

♥売店より

本年度より、亀山小学校のホームページに売店価格表を載せていますのでご参照ください。水着や水泳帽は、まだ在庫がございますのでご利用ください。

❤父親委員会

8月21日 日曜日に、校内環境整備作業(学校清掃活動)を行います。ご協力のほど よろしくお願いします。

『各部、コロナ感染状況をみながらの活動になりご迷惑をおかけいたします。活動のお知らせや変更は一斉メールなどで行います。ご確認をお願いいたします。今後とも PTA 活動へのご理解とご協力をお願いいたします。』